
★購買部運営委員会報告

日時：６月２１日（火）１４時２０分～１５時

場所：相 談 室

自己紹介の後、購買委員の森安さん，片山さん、荒川さんに今の購買部の様子について伺いま

した。その中でパン仕入れ業者より仕入れ価格が上がっている現状と価格変更についての報告が

ありました。また、上靴も値上がりする予定だそうです。（パンは２学期、上靴は３学期の予定。）

新価格については、後日、購買部よりお手紙があります。

購買委員の方々は、子ども達に声掛けをしてくださり日々の生活を見てくれています。物を販

売するだけでなく、真心を届けてくださっています。とてもありがたく思います。

改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

★課外クラブ育成会委員会報告

日時：６月２１日（火）１６時１０分～１７時

場所：図 書 室

各クラブ顧問の先生とクラブ委員のみなさんに集まっていただき、各部の活動報告・総体・コ

ンクール・発表会にむけての目標などのお話を聞きました。休日返上でご指導いただいている顧

問の先生方には、頭が下がります。保護者の皆様には、引き続き子ども達を全面的にバックアッ

プして下さいます様、お願いします。クラブ活動を通して、技術面だけで無く規律や礼儀等の生

活面もしっかり学んでほしいと思います。７月から、総体が始まります。３年生にとっては、最

後の大会になります。決して事故や怪我のないよう精一杯頑張ってください。頑張る子どもたち

の応援をよろしくお願いします。

紫陽花が目を楽しませてくれる季節ですね。学校では体育大会も終わり、もうすぐプール授

業が始まります。そしてあと 1ヵ月もすれば夏休みです。節電がさけばれるこの夏。熱中症も心

配ですが、子ども達と一緒にエコに取り組んでみてはいかがでしょうか。
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